



CANADA

## COMMUNIQUE

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

OTTAWA - CANADA

N° 48

PUBLIER IMMÉDIATEMENT

LE VENDREDI 7 JUILLET 1961.

Son Excellence M. Alfred Zehnder a présenté aujourd'hui ses lettres de créance à titre d'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de Suisse au Canada.

La cérémonie s'est déroulée à la résidence du gouverneur général à onze heures ce matin. M. Jean Côté, de la Division du protocole au ministère des Affaires extérieures, a présenté l'ambassadeur au gouverneur général. M. G.P. De T. Glazebrook, sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures, et M. Esmond Butler, secrétaire du gouverneur général, étaient aux côtés de celui-ci.

L'ambassadeur était accompagné des membres suivants de son personnel:

M. Jean Widmer, conseiller  
M. Charles H. Steinhauslin, secrétaire  
Le colonel Werner Koch, attaché militaire  
et de l'Air.

M. Zehnder est entré au service de la diplomatie suisse en 1925. Avant d'être nommé ambassadeur au Canada, il était ambassadeur en Union soviétique.

M. Zehnder est marié.